



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



中学校生活がやってきた！！

49名の新しい伊里中学校の仲間のみんな、入学おめでとう！

いよいよ中学生活のスタートです。制服が新しくなり、カバンも変更、新しい教科が加わり、部活動も始まります。先輩って怖いのかなあ、勉強難しいのかなあ？先生は？うまくやっていけるかしら？と、どうしても不安の方が先立つのですが、いやいやみなさん、大丈夫！中学校って楽しいところです。とにかく人が集まって、その中でみんなが協力して何かをやりとげるってことは本当に楽しいことです。これから、たくさんのことを見込んで作り上げていけると思うとワクワクしてきませんか？



はじめドキドキ、そのうちワクワク、そして毎日ニコニコ。
そのような生活を送りたいものですね。さあ、1年間、一緒にいろいろやっていきましょう。

伊里小学校から来た49人が新たに伊里中学校生徒となりました。新たな出会いです。

この49人がどういうスタートをそれぞれのクラスで切れるのか？そこに今まで学んできたことの価値が問われます。多くのことを学び、人と協力し、助け合い、励ましあい、思いやりをもって…と学んできたのではありませんか？一つ上のレベルで、その学んできたことを、堂々と発揮してください。

さて、この通信は「mIRai（未来）通信」と言います。未来をローマ字で書けば「MIRAI」何と我らの「伊里（IRI）」がその中に入っているではあへりませんか！つまり、未来の中には伊里はある、伊里は未来に包まれている、伊里中学校生徒には輝く未来が待っている！という、深く熱く愛のある意味が込められています。どうかこじつけと言わないで（苦笑）、ご愛読ください。不定期発行ですが、出る時は「これでもか！」というくらい出ます。

ここまで、ほとんど昨年度と同じ文章となりました。大切なことは同じだ！ということですね。ということにしておいてください（苦笑）。

保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。中学時代は心身共に大きく成長する時期です。大人に近づいていく時期、ということで、思春期・反抗期・第二次性徴とも重なり、嵐の時代、とも呼ばれています。劇的な変化が子どもたちの中で起こり、自分自身がわからないままに何とかしようともがき、それが大人から見ると、不安を伴う行動に映ることがあるかもしれません。しかし、少しでも子どもたちを理解しようと努め、悪いことは悪いと教え諭し、良いことは共に喜び、日常でふれあい・・・そうやって関わっていく中で、心身の大きな成長の助けになれば、と思っております。教職員一同、元気のよい1年生とともに、張り切ってやっていきます。どうぞよろしくお願ひいたします。



入学式の裏側で・・・



新入生のみなさんを向けるために、全校を挙げて準備をしています。
今回は、2年生、3年生たちを中心に準備の様子を紹介します。



シートを美しくピン！と張ります。



そして椅子を次々と…



もちろん昇降口もぬかりなし！



廊下だってぞうきん掛けだい！



お花の先生も張り切ってます！



迎えるために校歌を練習。



プランターを並べ草をむしり…



教室の飾り付けもバッチリ。



後は座る人を待つのみ。



そして出来上がった会場。ここで入学式が。

1年生のみなさん、こういう風に全校生徒、教員が総力を上げ、みなさんを迎える準備をしました。教室も、教科書を運び込み、飾り付けもしました。

それも全てみなさんを歓迎する気持ちからです。仲間として気持ち良く迎えるためです。入学式後みんなは、正式な私たちの仲間となります。この入学式に込められた思いを十分に受け止めて、これからの中学校生活を頑張っていきましょう。

明日から本格的に中学生生活のスタートです。

START